Im Leben die Kurve kriegen



Leitbild der Kurve gGmbH

Seit 2005 setzt sich die Kurve gGmbH für Menschen in Freiburg im Breisgau und Umgebung ein.

Hinter der gemeinnützigen und konfessionsfreien Kurve gGmbH steht ein multiprofessionelles Team von Fachkräften, das aus einem Schatz an fachlichen Methoden und Herangehensweisen schöpft. Die Mitarbeitenden greifen dabei auf individuelle Erfahrungen aus ihren beruflichen und persönlichen Biografien zurück.

Wir begleiten und beraten Kinder, Jugendliche und ihre Familien im Alltag und stehen ihnen in besonders herausfordernden Situationen und Übergängen im Leben bei. Unsere Hilfe wirkt nachhaltig in den Familien bei Themen der Alltagsgestaltung, in der Schule, in der Ausbildung bis hin zum Beruf.

Ein Wachsen ohne Veränderung, ohne den Übergang von einem Lebensabschnitt in den nächsten, kann es nicht geben. Uns von Kurve gGmbH erscheint es daher umso wichtiger, die damit verbundenen Prozesse mit ihren Gefühlen ins Bewusstsein zu rufen, gemeinsam mit den Klient*innen zu gestalten und zu begleiten.

Grundlage für diese Arbeit ist ein systemisches, lösungs- und ressourcenorientiertes Verständnis. Wir sehen Menschen als Expert*innen ihres eigenen Lebens, welche die Lösungen für herausfordernde Lebenssituationen bereits in sich tragen. Daher begegnen wir uns und unseren Klient*innen mit einer respektvollen und von Interesse geprägten Offenheit. Als Wegbegleiter*innen möchten wir Menschen mit unserer Erfahrung und Empathie dabei unterstützen, einen Zugang zu ihren Lösungspotentialen zu finden.

In unserer Praxis bieten wir ein verlässliches Beziehungsangebot auf Augenhöhe an und achten dabei die Einmaligkeit eines jeden Menschen. Unterschiedliche Lebensentwürfe sehen wir als Bereicherung für unser Miteinander. In unseren Beratungen und Angeboten pflegen wir einen reflektierten Umgang mit Diversität und Intersektionalität.

Die Qualität unserer Arbeit stellen wir durch die Teilnahme an Fachtagen, Fort- und Weiterbildungen sowie durch regelmäßige Intervision und Supervision sicher. Zusätzlich dazu entwickeln wir uns im fachlichen Austausch untereinander sowie mit unseren Netzwerkpartner*innen ständig weiter.

Unser gesamtes Tun ist darauf ausgerichtet, dass die von uns begleiteten Menschen "Im Leben die Kurve kriegen".